

◆満開の弘前城へ恒例の夜桜見物◆

今年はお天気にも恵まれ、土日に満開が重なり、大変な人出だったようです。夜桜も今までで一番人出が多かったと思います。



◆畔塗り～耕起◆



田んぼの準備は、畔塗りはじめます。冬の間にはねずみやモグラが畔の中を穴だらけにするので、水が隣の田んぼに漏れ出ないように土をかけて畔を固める作業です。それが終わったら耕起をして、田んぼの土を耕します。



さつき便りNo116

山田ふあーむトピックス！



あっという間に桜の時期が過ぎ、青森も少し暑い日がみられるようになりました。春作業は本格化していき、種まき⇒発芽⇒苗箱並べと進んでいます。その間も70ちよつとある田んぼの耕起⇒代かきと、田植えにむけての田んぼの準備もはじまりました。

◆種まき⇒発芽機へ◆



蒔き終わった苗箱を積み上げます。

種まきのラインを作ります

発芽したら作っておいた育苗プールに並べます。ここから緑化して苗が10センチくらいになるまで育てます。

発芽させるためお湯を使ってあたためる発芽機に入れて2～3日待ちます。

雪が解けると、残念なことにゴミがたくさん出現する場所があります。田んぼのゴミ拾いもやらないといけないため、ゴミ袋は常にもっていきます。

◆孫のおーすけとめいさ成長してます！◆

めいさが保育園に入りました。長女は5月からお仕事復帰です。近くにいないので手伝えないのは残念ですが、がんばってもらいたいです。



保育園に入ったら、おしゃべりが多くなったそうです！



4歳になりました～自己主張が強く、迎えに行っても保育園からすんなり帰らないので、母は苦労しているそうです。笑

◆主は61歳になりました！◆

みなでお祝いしました🎂
還暦を迎えたと思ったら
また誕生日ww
一年は早いものですね。
健康に注意しながら、
まだまだ頑張りますよ～！



バックナンバーはこちらから ⇒

